

選挙区	6区		
氏名	井上直樹	岡重夫	
年齢	65		
所属団体	自民党	プロジェクトせんたく	
現・新	新	現 2期	
教育		<p>・親子の孤立を防ぎ、地域全体で子育てを支援する共助の仕組みづくりをすることが、ますます重要になっています。</p> <p>これまで各自治体でも行政が主体となって様々な子育て支援策が行われていますが、これからは行政だけでなくこうした地域での活動こそ子育て世代を支える要となっていくのではないかと思います。※101</p> <p>・私は、埼玉朝鮮学校が使用しているこの歴史教科書の「朝鮮歴史」の内容は、余りにもひどく、教育水準の向上以前の問題だと思っています。中級学校で使用されている「朝鮮歴史」は、金正日の誕生から歴史事実とは全く違う内容が書かれ、終始金日成と金正日がたたえられ、その一方では、あらゆるところで日本が悪いことをしたと書かれています。これを学んだ純粋な子供たちは、日本嫌いになることは間違いません。そして、史実を知らない生徒たちは、ある意味で不幸だと思います。正にこれは歴史教科書ではなく、日本を悪者にし、金日成と金正日をたたえる小説と言えると思います。</p> <p>補助金を出すからにはその学校の教育の中身が重要で、なぜこれほどまで日本国内で教育する朝鮮学校が日本を悪くいい、誤った歴史を教えているのか、さらにはその学校に大切な県民の税金を出さなければいけないのか疑問に思います。</p> <p>特に拉致問題は、中級学校において社会の副読本で「拉致問題は非人道的な行為で、日本人被害者家族の声に耳を傾けなければならない」と教えていたとのことです。が、高級学校へ行き、この「現代朝鮮歴史」では「日本が拉致問題を極大化し、北朝鮮への反対勢力を助長している」とむしろ日本が悪いように教えているのです。このように全く反省もなく、金正日が拉致を認め、謝罪していることすら記載されていない教科書で教えられているわけですから、中級学校での教えは表面的なもので、子供</p>	

たちも心から非人道的な行為と思っているとは考えられません。そこで、県が朝鮮学校に運営費補助金を出すことは、このような誤った歴史教科書を認めることにもなります。もし、学校の運営母体の朝鮮総連が、心から日本人拉致が非人道的行為で人権侵害と考えるのであれば、北と日本のかけ橋になり、北の若き指導者金正恩に対し、日本の拉致被害者を早急に日本に返すように求めるべきで、拉致被害者すべてを日本に返すことが朝鮮学校の生徒たちに対する真の教育だと私は思います。

以上のことから私は、埼玉朝鮮学校への運営費補助金は、現状では平成24年度の補助金も凍結すべきで、さらに来年度は予算に計上すべきでないと思います※103

・学校事務職員の皆さんには、優秀でやる気のある職員が多く、そのような職員が目標を持って努力すれば報われるそういう職場でないといけないし、それが県としての大きな財産となり、県民に信頼される職場になると私は思います。ですから、組織の活性化のためにも今回のこの共同実施を必ず成功させなければならないと思っています。

共同実施を成功させるためにも現場を知り、その声を県教育委員会に届けることができる学校事務職員、又はそのOBなどの配置が必要と考えます※105

・保護者に講座を聞いてもらい、子供たちを自分たちが守らなければならないという意識を持つことが最も大切ですが、まず校長先生にこの講座を聞いてもらい、自ら現在の子供たちが接する有害情報とはどんなものか認識することが大切だと思っています。そして、校長先生から保護者に対し、携帯電話のインターネットやゲームの危険性を説明することが重要だと感じています。※106

・小中学生の保護者に対し、スマートフォンを持たせることは危険であることを知らせるために、県としても何らかの取組を行うべきだと考えます※107

災害		<p>・そのサービスステーションは緊急車両などを優先的に給油する施設とされていますが、今回の宮城県や岩手県の実態を見るとスタンドで緊急車両だけに給油し、一般車両を全く排除することは困難ではないかと思います。</p> <p>そこで、大規模震災時に埼玉県としての緊急車両の燃料確保の方策と燃料供給拠点の検討を早急に行い、防災計画に反映すべきと考えます※102</p>		
公共事業		<p>・今回はOBの皆さんから早く記念碑を建てたいという要望と、地域の皆さんからこのままでは火災などが不安なので早く跡地利用を決めてほしいという要望も多く出ています。閉校後、その跡地利用について県と市が幾多の協議を進めてまいりましたが、2年経過した今でも具体的な案が出ていないのが現状です。このままでは、学校周辺の住民の皆さんのお心配はもとより卒業生の皆さんのお心配は募るばかりです。</p> <p>そこで、土地利用について早急に検討してほしいと思います※108</p> <p>・現在この県道は東武線を立体で交差する構造で、都市計画道路として決定されていますが、この付近には同じように東武線を立体で交差する計画の都市計画道路万願寺橋通り線や都市計画道路春日部久喜線があります。しかしながら、いずれの都市計画道路も用地買収などに相当な時間と経費がかかることもあり、事業化には至っていません。一番望ましいのは、現在進めている和戸交差点の改良工事に引き続いて、県道さいたま幸手線の東武線との立体交差化を優先的に進めることだと思います。※109</p>		
福祉 障がい者		<p>・緊急時には、現場での救急隊員の状況把握と初期判断が極めて大切です。県内では既に救急隊員に対し手話講習を行っている市町村もあると聞いていますが、埼玉県内の全ての自治体が救急隊員に対し手話の講習会を開催して、全員が簡単な手話を習得してはどうかと思います。そうすることにより、出動時に聴覚障害者への迅速な処置ができるようになると思います※104</p>		
医療				

町おこし		・今回上田知事のトップセールスで物流の大手株式会社パルタックが物流センターを立地することが決まり、雇用が約1000名との報道もありました。 そこで、これを起爆剤として白岡西部産業団地への企業誘致を積極的に進めていただきたいと思います※110		
その他				

※101 埼玉県議会 平成24年6月定例会

県内の子育て支援策について

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/gikai-gaiyou-h2406-b010.html>

※102 埼玉県議会 平成24年6月定例会

大震災時における緊急車両の燃料確保について

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/gikai-gaiyou-h2406-b020.html>

※103 埼玉県議会 平成24年6月定例会

埼玉朝鮮学校への運営費補助金について

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/gikai-gaiyou-h2406-b030.html>

※104 埼玉県議会 平成24年6月定例会

全県で救急隊員に手話を習得させることについて

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/gikai-gaiyou-h2406-b040.html>

※105 埼玉県議会 平成24年6月定例会

公立小中学校事務の共同実施について

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/gikai-gaiyou-h2406-b050.html>

※106 埼玉県議会 平成24年6月定例会

小学校長の意識改革について

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/gikai-gaiyou-h2406-b061.html>

※107 埼玉県議会 平成24年6月定例会

小中学生のスマートフォン所持について

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/gikai-gaiyou-h2406-b062.html>

※108 埼玉県議会 平成24年6月定例会

旧県立菖蒲高等学校の跡地利用について

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/gikai-gaiyou-h2406-b071.html>

※109 埼玉県議会 平成24年6月定例会

県道さいたま幸手線の整備について

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/gikai-gaiyou-h2406-b072.html>

※110 埼玉県議会 平成24年6月定例会

白岡西部産業団地の企業誘致について

<https://www.pref.saitama.lg.jp/e1601/gikai-gaiyou-h2406-b073.html>